

LA FSU ET SUD APPELLENT À LA GRÈVE DANS L'ÉDUCATION LE 3 FÉVRIER

**Le gouvernement continue d'affirmer que l'école est sa priorité !
Les personnels ne ressentent pas au quotidien
les effets de cette politique.**

Les personnels s'engagent quotidiennement avec comme seule réponse : poursuite du gel du point d'indice, absence de perspectives de revalorisation, réforme des statuts du 2nd degré insatisfaisante, développement de la précarité... et l'augmentation de la prime du Recteur !

**... En Lorraine, les suppressions de postes sont toujours d'actualité :
-19 postes dans le 1er degré, -48 dans le 2nd degré
et -7 chez les administratifs.**

Les conditions d'exercice de nos métiers se dégradent :
charge de travail, effectifs en hausse, rythmes scolaires dans le 1er degré, déclassés ZEP, fonction dévalorisée et image dégradée, injonctions multiples, mise en concurrence des établissements...

La formation continue est quasi-inexistante et la formation initiale est inadaptée.

STOP !

Agissons ensemble contre la fatalité avec ceux qui font vivre l'école.

SUD et la FSU appellent à la grève le mardi 3 février 2015

VENEZ MANIFESTER !

NANCY : rassemblement Place Maginot à 14h30

HERSERANGE : rassemblement devant l'inspection à 10 h